

Exhorta la ONU poner fin a las pruebas nucleares



Naciones Unidas, 29 ago (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, clamó por detener los ensayos nucleares y exigió a las potencias occidentales realizar una acción cohesionada al respecto, con la premisa de honrar a las víctimas ocasionadas por la guerra.

Una prohibición efectiva y legalmente vinculante de tales prácticas continúa como uno de los objetivos más largos sin cumplir del desarme nuclear, dijo en su mensaje por el Día Internacional contra las Pruebas Nucleares.

Según recalcó el secretario general, el legado de las pruebas nucleares no es más que destrucción.

“En el Día Internacional contra las Pruebas Nucleares, reitero mi llamado a todos los Estados que aún no lo hayan hecho, a firmar y ratificar el tratado, especialmente aquellos cuya ratificación es necesaria para la entrada”.

Mientras que la presidenta de la Asamblea General de ONU, María Fernanda Espinosa, llamó a los Estados a firmar y ratificar el Tratado de Prohibición Completa de Pruebas Nucleares para lograr un mundo libre de esos dispositivos.

Por medio de un comunicado con motivo del Día Internacional contra las Pruebas Nucleares, Espinosa hizo un llamado a la comunidad internacional para avanzar en la visión compartida de la

desnuclearización, tema que ocupó la primera resolución de la Asamblea General.

Desde 1945 se han realizado aproximadamente dos mil pruebas nucleares en todo el mundo, y la ONU estima que hay alrededor de 14 mil armas nucleares, detalló.

La Asamblea General realizará el próximo 9 de septiembre una reunión plenaria de alto nivel para conmemorar el Día Internacional contra las Pruebas Nucleares, anunció Espinosa.

El Día Internacional contra las Pruebas Nucleares marca el cierre, en 1991, del sitio de pruebas nucleares en Semipalatinsk, Kazajstán, el más grande de la antigua Unión Soviética. Allí se realizaron más de 450 pruebas, y los impactos se sintieron aún décadas después.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200426-exhorta-la-onu-poner-fin-a-las-pruebas-nucleares>



Radio Habana Cuba